

les circonstances, sans créer de précédent, il peut acquiescer à la demande des échevins ci-dessus mentionnés et qu'en conséquence il recommande que ledit dépôt de \$200. soit remis à M. J. G. Piché.

9.—Soumise une communication de l'Inspecteur des Chaudières, adressée à M. le Commissaire Godfrey au sujet de l'inspection des chaudières de l'Hôtel Windsor.

Résolu: De donner instructions à l'Inspecteur des chaudières de notifier la Compagnie de l'Hôtel Windsor d'avoir à installer les appareils nécessaires pour consumer la fumée et le gaz qui s'échappent de la cheminée de la propriété qu'il mentionne dans sa lettre.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

Compte rendu de l'assemblée du 9 octobre 1912, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; Tous présents.

1.—Monsieur F. Thierry se présente devant le Bureau et donne certaines explications au sujet de sa demande de concession pour construire, équiper et exploiter des édifices ou cabinets de toilette dans la Cité. Après pourparlers, la question reste sous considération.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, au sujet de la condition actuelle de la rue Larivière, en rapport avec les édifices construits sur la ligne homologuée.

Résolu: De référer au Département en Loi pour connaître la responsabilité de la Ville à des dommages, s'il y en a.

3.—Monsieur Hal Brown se présente devant le Bureau et donne certaines explications en rapport avec son projet pour l'établissement d'un fonds de pension. Après pourparlers, cette question reste à l'étude.

4.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" enlèvement de la neige sur les trottoirs—le règlement No. 400 s'applique-t-il à toutes les rues de la Ville—déclarant que tous les trottoirs dans les limites de la Cité devraient être entretenus par la Ville, et ce, aussi longtemps que le règlement No. 400 n'aura pas été abrogé ou amendé.

Résolu: De déposer aux archives et de donner instructions à l'Ingénieur en Chef de continuer à faire l'enlèvement de la neige des trottoirs.

5.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage recommandant que des lumières soient installées sur le Boulevard Rosemont, aux endroits indiqués dans ledit rapport.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

6.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage recommandant que des lampes additionnelles soient posées ou que des changements soient faits aux endroits indiqués audit rapport.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

7.—Après considérations de certains rapports des chefs de département, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil

10. A l'effet d'incorporer l'association dite: "L'Union des Clubs de Raquetteurs de Montréal".

20. A l'effet de permettre à monsieur P. W. Skelly d'emmagasiner et vendre de la gazoline sur le lot No. Cad. 446, quartier St. Jacques Nos. 231 et 233 rue Berri.

30. A l'effet de permettre à monsieur Hormisdas Martel, d'emmagasiner et vendre du bois et du charbon sur le lot No. Cad. 148, subd. 1849, quartier Hochelaga, rue Forsyth.

40. A l'effet de permettre à monsieur Aug. Blouin, d'ériger une maison à deux logements de 30 pieds de front par 60 pieds de profondeur sur un lot de 40 pieds de front par 90 pieds de profondeur, sur le terrain portant le No. cad. 175 subd. 262 quartier Notre Dame de Grâce.

50. A l'effet de permettre à la North Western Lunch Co., d'installer une chaudière sur le lot portant les Nos. cad. 980, 981, 982, quartier St. Joseph, rue Ste Cécile.

60. A l'effet de permettre à monsieur T. A. Mongeau, d'emmagasiner recevoir et vendre du bois de chauffage et

refund Mr. J. Piché his said deposit, that the Board of Commissioners' decision of the 17th September 1912, be reconsidered, and that the Board consider that under the circumstances, without creating a precedent, they can grant the request of the above mentioned aldermen and they therefore recommend that said deposit of \$200 be refund to Mr. J. G. Piché

9.—Submitted a communication from the Boiler Inspector, addressed to Commissioner Godfrey, anent the inspection of boilers at the Windsor Hotel.

Resolved: That the Boiler Inspector be given instructions to notify the Windsor Hotel Company to install the smoke consumer apparatus required in order that gas and smoke which is exhausted from their chimney may be conducted to consume the smoke and gas escaping from the chimney of the building mentioned in his letter.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 9th October 1912 p.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée and all the members of the Board.

1.—Mr F. Thierry appeared before the Board and gave certain explanations, anent his application for the privilege of erecting, equipping and operating public comfort stations in the City.

After pourparlers, consideration of said matter was deferred.

2.—Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, anent the present condition of Larivière street, with reference to the buildings erected on the homologated line.

Resolved: That said report be referred to the Law Department in order to ascertain the City's responsibility for damages, if any.

3.—Mr. Hall Brown appeared before the Board and gave some explanations with regard to his project for the establishment of a pension fund

After pourparlers consideration of said question was deferred.

4.—Submitted a report from the Law Department, anent the removal of snow from the sidewalks, stating that all the sidewalks within the City limits are to be kept in good order by the City, as long as by-law No. 400 has not been repealed or amended.

Resolved: That said report be filed of record and that instructions be given to the Chief Engineer to continue to have the snow removed from the sidewalks as in the past.

5.—Submitted a report from the Superintendent of the Light department, recommending that lights be installed on Rosemont Boulevard, at the places shown in said report.

Resolved: To concur in said report

6.—Submitted a report from the Superintendent of the Light department, recommending that additional lights be installed or changes made at the places indicated in said report.

Resolved: To concur in said report.

7.—After having considered certain reports from the Heads of departments, it was

Resolved: That reports be made to Council

10. To incorporate the association known as "L'Union des Clubs de Raquetteurs de Montreal."

20. To allow Mr. P. F. Skelly to store and sell gasoline on cad. lot No. 446 St. James ward, Nos 231 to 233 Berri street.

30. To allow Mr. Hormisdas Martel to store and sell wood and coal on cad lot No. 148, subd. 1849, Hochelaga ward, Forsyth street.

40. To allow Mr. Aug. Blouin to erect a house with two lodgings, 30 by 90 feet on a lot 40 by 90 feet, bearing cad. No. 175, subd. 262, Notre-Dame de Grâce ward

50 To allow the North Western Lunch Co. to install